

Samtgemeinde Weser-Aue



Pressemitteilung

Drei neue Träger der Markloher Ehrennadel

Im Rahmen des diesjährigen 16. Neujahrsempfangs der Gemeinde Marklohe, der traditionell am ersten Freitag im Februar im Neuloher Hof stattfand, zeichnete Bürgermeister Cord Kirchmann drei ehrenamtlich engagierte Personen mit der Markloher Ehrennadel aus. So wurde erstmals eine Person aus NeuWohSud (Neulohe – Wohlenhausen – Sudhalenbeck) geehrt. Laudator Jürgen Klußmeyer lobte den rüstigen Rentner Friedhelm Hasenbeck aus Sudhalenbeck für seine langjährige Tätigkeit als Tischtennisspartenleiter der JG Neulohe. Noch heute ist er regelmäßig als aktiver Spieler an der Tischtennisplatte anzutreffen. Dann kam die Vorsitzende des DRK Ortsvereins Lemke-Oyle, Frau Claudia Süssenbach, ans Mikrofon. Sie zählte die vielen rührigen Versorgungsaktivitäten der Lemkerin Marlies Husmann bei Blutspendeterminen auf. Last but not least wurde es wieder sportlich. Die Sportkanone Gerlinde Vogel stand im Mittelpunkt. Janet Schendel, alias Frau Silberfisch, zählte in 21 Schritten auf, was es alles für einen reibungslosen Ablauf des jährlichen Mittsommer-nachtslaufes bedarf, den Linde Vogel bereits seit 16 Jahren organisiert. Alle drei erhielten neben der Ehrennadel, eine Urkunde, einen Blumenstrauß sowie einen Verzehrsgutschein als dickes DANKESCHÖN für ihr ehrenamtliches Engagement in der Gemeinde Marklohe.



(v.l.n.r. Bürgermeister Cord Kirchmann, Jürgen Klußmeyer, Friedhelm Hasenbeck, Janet Schendel, Gerlinde Vogel, Claudia Süssenbach, Marlies Husmann)